

Wie man sich in einem Jahr verändern kann und ein Baka seine Liebe findet!

SASU/SAKU (noch nicht sicher), könnten evt auch andere pairs dazu kommen

Von _senorita_marie_

Kapitel 1: Sakura is back

So Leute
da ich heute so verdammt gute Laune hab, dachte ich mir ich schreib mal weiter^^
so nun da zweite pitel^^
wird sicherlich witzig

viel spaß

#####

Viele Schüler waren auf dem Schulhof der Schule „Summerheat“ zu sehen. Es war der erste Schultag eines neuen Schuljahrs. Jeder musste den anderen seine Erlebnisse erzählen. Wo sie Urlaub gemacht hatten oder sonst so ein Zeug.

Niemand achtete auf seine Umgebung. Plötzlich wurde es langsam ruhig und jeder sah zu den Parkplätzen welche extra für Schüler errichtet worden war, damit sie ihre Autos dort abstellen konnten. Jeder betrachtete den Audi, welcher an einem Parkplatz stehen blieb. Keiner wusste wem dieser gehörte. Nur einer hatte an dieser Schule einen Audi und jener war Sasuke Uchiha. Dieser stand an vorderste Stelle und sah interessiert zu diesem matt grauen Audi. Jeder besah sich das Gefährt neugierig, da sie gerne wissen wollte, wer der Besitzer war.

Vielen kam es wie Stunden vor, als sich die Fahrertür öffnete. Zuerst waren schlanke Beine zu sehen und dann der ganze Körper der unbekanntenen Person. Den meisten Jungs vielen die Augen aus dem Kopf. Die pinken Haare des Mädchens waren kurz und ihr Pony umrahmt ihr schönes Gesicht. Die smaragdgrüne Augen bildeten einen starken Kontrast zu dieser ungewöhnlichen Haarfarbe. Obwohl es unmöglich klang, aber sie sah sexy aus. Ihr langen schlanken Beine würden von einer engen Röhrenjeans eingehüllt. An den Füßen konnte man schwarze Highheels erkennen. Das weiße Top mit der Aufschrift „Vorsicht bissig“ lag eng an ihrem

wohlgeformten Oberkörper.

Dann ging die Beifahrtür auf und eine ebenso sexy Frau stieg aus. Ihre blauen Haare viel Locker über ihr Schultern und die hellen Augen, welche einen leichten fliederfarbenen Stich hatten glänzten in der Sonne. Auch ihr Körper war wohlgeformt, welcher von einem kurzen weißen Kleid eingehüllt wurde. Ihr schlanken Beine steckten in Römersandalen, wobei sich die Schnüre immer wieder über ihrer Wand kreuzten.

Die Autotür wurde zugeschlagen und so erwachte jeder aus seiner Trance. Die weibliche Bevölkerung blickte neidisch auf die zwei Neuankömmlinge. Eine unter ihnen dachte sich *Die werden mir sicherlich noch Probleme bereiten. Mal schauen, was ich gegen sie machen kann *

Dann konnte man nur noch einen roten Haarschopf verschwinden sehen.

Die pink haarige sowie die blau haarige gingen mit gemächlichen Schritten auf die Menge zu. Jeder ihrer Schritte wurde beobachtet. Keine Sekunde später ertönte die Stimme der erst genannten, welche nur noch vor Sarkasmus triefte: „Was glotzt ihr so verdammt blöd. Habt ihr noch nie neue Schüler gesehen? Man o man. Könntet ihr wenigstens aus dem Weg gehen, damit ich und meine beste Freundin durch können?“ Die Menge ging auseinander, bis auf zwei Jungs. Diese blieben an Ort und Stelle und verschwanden nicht von ihrem Platz.

Die zwei jungen Frauen gingen mit eleganten Schritten auf jene zu und wollte gerade an diese vorbei, aber sie wurde aufgehalten. „Was will so ein sexy Ding, wie du an unserer Schule?“, fragte der schwarzhaarige. *O man. Immer noch der gleiche Player. Dem werde ich mal einheizen.*

Sie legte ein verführerisches Lächeln auf und beugte sich zu seinem Ohr vor und sprach noch laut genug, damit es auch jeder verstand. „Weißt du was ich von Typen wie dir kriege?“

Er sagte: „Sag es mir.“

„Einen Brechreiz.“ Sie zog ihren Kopf zurück und hielt seinem Blick stand. Ihre vollen Lippen zogen sich zu einem amüsierten Schmunzeln zusammen. Es sah auch zu lustig aus, wie ein Uchiha sein Pokerface verliert.

Sie drehte sich um und verschwand mit ihrer besten Freundin durch die Haupttür der Schule.

Sasuke

Interessantes Mädchen. Die harte Schale werde ich sicherlich noch knacken können und dann liegt sie freiwillig, breitbeinig unter mir. Das wird ein Spaß. Mit dem Gedanken beflügelt demnächst wieder ein Betthäschen zu haben, machte er sich nun auch auf den Weg in seine Klasse, da es zur Stunde geläutet hat.

In Kakashis Klasse

Jeder saß auf seinem Platz und unterhielt sich mit seinem Sitznachbarn. Wie immer kam Kakashi zu spät. Plötzlich ging die Tür auf und die soeben genannte Person trat herein. Naruto schrie: „Was machen sie schon hier?“ „Naruto. Setz dich. Ich habe was wichtiges zu verkünden. Also wie ihr wisst, war Sakura vor einem Jahr in die USA gereist und hat dort ein Auslandsjahr verbracht. Nun ist dieses Jahr vorbei und sie kommt wieder in diese Klasse. Auch haben wir noch einen Zugang bekommen. Ich

bitte euch, seit nett zu beiden.“

Alle begannen zu lachen und Karin sprach: „Hihihi. Da haben wir ja unser Opfer wieder. Das wird ein Spaß.“

Was sie nicht wusste war, dass Sakura vor der Tür stand und alles vernahm, was die Klasse über sie sprach. Sie konnte ein fieses Lächeln nicht verhindern.

„Saku-chan? Ich hoffe du weißt was du da tust und vergiss nicht was wir Pain versprochen haben. Komm nicht in Versuchung irgendetwas zu machen, was dich in die größte Scheiße hinein reiten könnte und vergiss nicht. Du hast es Pain versprochen. Er weiß wie du sein kannst.“ „Jaja. Hina. Ich weiß. Aber was Pain nicht weiß, macht ihn nicht heiß“, lachte die pink haarige leise. Die Hyuga konnte nur ihren Kopf schütteln.

Keine Minute später wurden beide in die Klasse gerufen.

Sakura dachte sich *Auf in den Kampf oder wie ich immer zu sagen pflege „Das wird ein Spaß“*

In der Klasse

„Also seit nun ruhig, ich werde die zwei jetzt herein holen. Sakura, Hinata kommt ihr.“ Die Tür ging auf und anstatt dass ein Gelächter zu hören war, zog jeder scharf die Luft ein.

Grinsend stellte sich Sakura vor die Klasse und begann kalt zu lächeln. „Hi Leute. So sieht man sich wieder. Ich glaube ich muss mich ja nicht mehr vorstellen, oder?!“ Dabei für sich Sakura durch ihre kurzen pinken Haare. Das blau haarige Mädchen stellte sich auch vor: „Hi. Ich bin Hinata Hyuga und die beste Freundin von Sakura. Ich habe wie Sakura, auch ein Auslandsjahr vollzogen.“

Niemand traute sich etwas zu sagen. Keiner hätte jemals gedacht, dass sich das kleine schüchterne braun-haarige Mädchen in eine pink haarige Sexbombe verwandeln würde.

#####

Hey Leute.

Ich hoffe es hat euch gefallen. Ist zwar ein bisschen kurz, aber ich dachte mir, dass auch das hier reichen würde. Das dritte Pitel wird vll am Wochenende erscheinen. Weiß noch nicht, weil ich habe am Montag ne Schularbeit und muss lernen.

So und nun sag ich mal danke an alle, die mir letztens ein commi hinterlassen haben^^

HEL mary